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Заявление Генерального секретаря в ходе консультаций
Совета Безопасности, состоявшихся 5 декабря 1985 года

Я хотел бы указать, что единственным вопросом, который я под-
нял, является просьба об использовании флага Организации Объединен-
ных Наций наряду с национальным флагом соответствующего судна на
судах, которые будут использоваться для эвакуации вооруженных эле-
ментов Организации освобождения Палестины из Триполи» В основе это-
го будут лежать чисто гуманные соображения, с тем чтобы облегчить
урегулирование ситуации, которая уже стоила жизни многим ни в чем
не повинным людям и привела к значительным разрушениям. Разрешение
на использование флага Организации Объединенных Наций будет дано
тем странам, под флагом которых плавают соответствующие суда»

По моему мнению, вероятное число соответствующих судов для эва-
куации примерно 3 000 вооруженных элементов, к которым могут при-
соединиться еще I 000 членов милиции, имеющих лишь личное оружие,
составит приблизительно пять судов. Вероятным пунктом назначения
этих судов будут Тунис и Йеменская Арабская Республика. При этом
не возникнет никаких финансовых последствий, а единственная цель бу-
дет состоять в предоставлении символической защиты,, Национальная
принадлежность соответствующих судов и дата отплытия будут, по-ви-
димому, определены после получения моего ответа относительно ис-
пользования флага.

Фактические мероприятия по этой эвакуации, безусловно, отно-
сятся прежде всего к компетенции ливанского правительства и сторон
в соглашении, которое было заключено при помощи Саудовской Аравии
и Сирии, Вчера, во второй половине дня, я говорил по телефону с
президентом Жмайелем и среди прочих вопросов указал ему на эту проб-
лему. Насколько я понимаю, ливанское правительство не возражает
против использования флага Организации Объединенных Наций на судах,
которые примут участие в эвакуации, при условии, что в ливанских
территориальных водах будет поднят также ливанский флаг, что являет-
ся обычной практикой. Я, конечно, буду продояжать консультации с
ливанским правительством по этому вопросу, по которому, безусловно,
требуется его согласие.
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Я должен добавить, что любое предпринятое мною действие будет
соответствовать общей цели уважения суверенитета и власти правитель-
ства Ливанао

Я хочу повторить, что единственное, чем я руководствуюсь, -
это соображения гуманности. Я провел консультации с Советом, посколь-
ку считаю, что это необходимо было сделать в отношении вопроса столь
большой важности»

Поэтому, принимая свое решение, я хотел бы иметь понимание Со-
вета по этому вопросу.




